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就在NBA 休赛期即将结束时，转会市

场突然爆出大新闻——“甜瓜”安东尼加盟

雷霆，与威少、乔治组成新三巨头，这样的阵

容，无论是谁都要高看一眼。

对于火箭球迷来说，真是事情来得太快

就像龙卷风，前一天还有传说甜瓜会去火箭

联手“灯泡组合”，随后他就站在了哈登前队

友威少面前。这是怎样的配置呢？说得通

俗点，当年的雷霆三少也不会比这更加豪

华，毕竟当年他们还没有现在的成就。

如今，雷霆新的三巨头几乎要让联盟抖

上一抖。有上赛季 MVP 威少，有场均 23.7

分的乔治，又来了2003届选秀的代表之一、

前得分王甜瓜，3位得分机器会碰撞出什么

样的火花，让人充满遐想。

而从他们以往的表现来看，3人各有所

长，又有所互补。威少持球进攻的能力有目

共睹，需要的就是肯传球、能走位的帮手。

而乔治刚好有身高，有防守，有远射，走位也

聪明，实在要鸡蛋里挑骨头，就是持球进攻

破局能力不强，花样不算多。甜瓜当过两个

赛季得分王，进攻端的威胁自不必说，虽然

近年来得分效率相对下降，但是在3到10英

尺命中率42%，10到16英尺命中率44%，罚

球线到三分线命中率46%的数据说明，还是

那个进攻技术完整，花样百出的好手。三人

如果能像当年热火三巨头那样配合默契，前

途不可限量。尽管从纸面上来讲，雷霆还比

不上勇士的豪华，也不比骑士更加稳定，但

是抱团取暖就是这样，都是大佬说不准谁的

化学反应最明显。

也许球迷惟一需要担心的，是三巨头的

磨合问题，毕竟3位当家球星凑在一齐，必

须要有人做出让步和牺牲。 （邢成博）

“新三巨头”能否共赢

交易安东尼，但下家不是火箭
昨天，NBA再次曝出爆

炸性新闻——纽约尼克斯队

交易了当家球星安东尼，但

他的下家并不是此前盛传的

火箭，而是拥有上赛季常规

赛 MVP 威 斯 布 鲁 克 的 雷

霆。作为交易的一部分，雷

霆将送出中锋坎特、前锋麦

克德莫特以及来自公牛队的

1个2018年次轮选秀权。

在纽约的这几年，安东尼很

不如意，球队连续 4 个赛季无缘

季后赛，而且球队建设也主要围

绕锻炼新人进行，并没有引进其

他球星打造王牌阵容的计划。所

以，安东尼虽然嘴上一直说想留

在纽约打球，但更渴望加入拥有

争冠实力的球队。

由于雷霆此前从步行者获得

全明星球员保罗·乔治，这样一来

安东尼将联手乔治以及威少，组

成雷霆新的三巨头。威少是上赛

季常规赛MVP，乔治也是恐怖的

得分机器，两人同安东尼私交很

好，磨合起来应该比较容易，他们

在新赛季将全力冲击勇士队的霸

主地位。这套阵容也让人依稀回

忆起当年威少、杜兰特和哈登的

雷霆“铁三角”组合。

虽然离开了尼克斯，但安东

尼会很快看到昔日的队友，因为

新赛季尼克斯首场比赛就是客场

挑战雷霆，这也让球迷吐槽说：

“先是欧文，现在又轮到安东尼，

难道NBA真是未卜先知，或者干

脆就是录播的？”

在这笔交易中，雷霆将会增

加额外1240万美元的奢侈税，而

安东尼仍然拥有交易否决权，并

且放弃了自己价值812万美元的

交易保证金。此外，雷霆的夺冠

概率，从20：1变成了16：1。

组建雷霆
新三巨头

据 ESPN 著名记者沃纳罗夫斯基

透露，尼克斯一直愿意和安东尼的首选

火箭队交易，他们要价戈登和阿里扎，

但被火箭拒绝。

今年夏天，火箭是和安东尼传出流

言最多的球队，他们希望送走安德森，

以便摆脱2000万美元的烂合同。但是

尼克斯并不想要安德森，而是希望得到

阿里扎和戈登，最终双方都不愿让步，

交易告吹。

“纽约必须将安东尼送到愿意加盟

的球队，比如说休斯顿，他们希望得到

戈登和阿里扎，但火箭拒绝了这样的提

议。保罗和安东尼的私交非常好，自从

火箭得到保罗之后，球队运作的重点就

是安东尼，但是他们一直想送走安德

森。”沃纳罗夫斯基说道。

除了火箭队，有意安东尼的还包括

骑士和开拓者。骑士没有得到安东尼，

是因为他们不愿送出来自篮网的2018

年首轮签，而是只想送走香珀特和弗

莱，这样的报价没有竞争力。

而开拓者实际上一直没有机会得

到安东尼，因为地理方面的原因，安东

尼不愿意前往西北部。沃纳罗夫斯基

说：“过去十多天，安东尼将想要加盟球

队的范围扩大到了骑士和雷霆，也让尼

克斯有了更多选择。尼克斯曾经和开

拓者总裁奥尔谢取得过联系，虽然他们

的筹码更多，意愿也很强烈，但问题是

安东尼不想交易到大西北地区，从而导

致这笔交易告吹。”

火箭拒送阿里扎
错失“摘瓜”机会

构建了新三巨头的雷霆是一场豪赌，如果3人

化学反应良好，无疑将成为总冠军级别的强队。

雷霆追求乔治就是1次豪赌，得到安东尼是为

豪赌增加筹码。乔治曾明确表示只愿意加盟湖人，

其他球队都不保证续约，他的合同2018-2019赛季

是球员选项，这也意味着雷霆很可能只得到1年的

使用权。即便如此，雷霆仍然送出了奥拉迪波和萨

博尼斯完成这笔交易。

而安东尼的合同结构和乔治一样。如果新赛

季雷霆没有达到预期高度，不止乔治和安东尼可能

走人，能否留住威少也不好说。但如果三巨头配合

默契，让雷霆成为叫板勇士和马刺的超级强队，就

增加了续约的筹码。

所以，新赛季除了3人要彼此寻找合适的节奏

之外，还将考验雷霆主帅多诺万的能力。

这场豪赌风险几何

下赛季，NBA西强东弱的格局将达到前所未

有的地步——西区各队为季后赛名额争得头破血

流之时，东部却要轻松很多，骑士和凯尔特人兵不

血刃便基本锁定了东区决赛权。

眼下东部多支球队更换了头牌。尼克斯老大

变成波尔津吉斯，步行者新领袖是奥拉迪波和特

纳，还有老鹰的施劳德以及公牛的拉文、马卡宁等

人都差点意思；“大帝”恩比德不知何时健康，西蒙

斯和富尔茨也不知道能否适应，十室九空形容东部

并不夸张。

目前在东部保持实力的依然是骑士和凯尔特

人，两队互相做了大交易，骑士仍有詹姆斯和勒夫

压阵，加上大量角色球员，打入东部决赛应该不成

问题；凯尔特人补入欧文和海沃德，实力稳中有

升，如果不出意外，东区冠军逃不过两队之手。

东部只剩两强争霸
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前NBA球星加内特：“我喜欢雷霆的

运作，但是不确定他们是否有了挑战勇士、

冲出西部的能力。”

公牛后卫韦德：“恭喜我的兄弟安东尼，

雷霆得到了一个非常棒的球员！”

前尼克斯总裁杰克逊：“我发推不是为

了评价尼克斯和雷霆的交易，但顺便说一

句，我希望这笔交易对双方都能奏效，这才

是交易应该起的作用。”

前NBA球星斯蒂芬·杰克逊：“我等不

及新赛季的开始了！这三个球员在一起，再

加上亚当斯，真是太恐怖了！”


